

VARIOLE.

Afrique : ALGÉRIE. — Un cas de variole a été déclaré entre le 13 et le 19 novembre dans le département de Constantine, au Kroub, localité située à 15 kilomètres au sud de Constantine.

EGYPTE. — Au cours de la semaine finissant le 26 novembre, le nombre des cas de variole enregistrés à *Alexandrie* a passé de 8 avec 4 décès à 15 avec 3 décès. Depuis le 2 octobre, 59 cas avec 26 décès ont été signalés dans ce port, ce qui représente un taux de létalité de 44%. Entre le 13 et le 19 novembre, 1 cas de variole a été déclaré au Caire.

NYASSALAND. — Pendant le mois de septembre, 292 cas de variole avec 29 décès ont été enregistrés dans le protectorat, contre 678 cas avec 17 décès au cours du mois précédent. Entre le 11 et le 17 octobre, 29 cas avec 2 décès ont été déclarés.

SIERRA-LEONE. — L'épidémie de variole qui avait sévi dans le pays en avril et mai semble être terminée. Quatorze cas avec 2 décès ont été signalés entre le 24 août et le 3 septembre et 4 cas avec 1 décès au cours de la quinzaine suivante. Depuis lors, un seul cas a été déclaré entre le 2 et le 15 octobre.

SOUDAN ANGLO-ÉGYPTIEN. — Cinq cas de variole ont été signalés entre le 20 et le 26 novembre.

TANGANYIKA. — Au cours de la semaine terminée le 22 octobre, 10 cas de variole ont été enregistrés dans l'ensemble du territoire.

UNION DE L'AFRIQUE DU SUD. — Entre le 13 et le 24 novembre, 2 districts de l'intérieur étaient considérés comme infectés de variole.

Amérique : ETATS-UNIS. — Le nombre des cas de variole signalés dans les 47 Etats et le district de Columbia au cours des quatre semaines finissant le 19 novembre a été successivement de 67, 81, 87 et 144.

SMALLPOX.

Africa : ALGERIA. — One smallpox case was reported between November 13th and 19th in the Department of Constantine, at Kroubs, a locality situated about 10 miles south of Constantine.

EGYPT. — During the week ended November 26th, the number of smallpox cases recorded at *Alexandria* increased from 8 with 4 deaths to 15 with 3 deaths. Since October 2nd, 59 cases with 26 deaths have been notified in this port, representing a case-fatality rate of 44 per cent. Between November 13th and 19th, 1 smallpox case was reported in Cairo.

NYASALAND. — During the month of September, 292 smallpox cases with 29 deaths were recorded in the Protectorate, as against 678 cases with 17 deaths during the previous month. Between October 11th and 17th, 29 cases with 2 deaths were reported.

SIERRA LEONE. — The smallpox epidemic that began in April and May last seems to be at an end. Fourteen cases with 2 deaths were notified between August 24th and September 3rd, and 4 cases with 1 death during the following fortnight. Since then, only 1 case has been reported, between October 2nd and 15th.

ANGLO-EGYPTIAN SUDAN. — Five smallpox cases were notified between November 20th and 26th.

TANGANYIKA TERRITORY. — During the week ended October 22nd, 10 smallpox cases were recorded in the whole of the Territory.

UNION OF SOUTH AFRICA. — Between November 13th and 24th, 2 inland districts were considered infected by smallpox.

America : UNITED STATES. — The number of smallpox cases notified in the 47 States and the District of Columbia during the four weeks ended November 19th amounted successively to 67, 81, 87 and 144.

Asie :

Asia :

CAS DE VARIOLE DÉCLARÉS DANS LES PORTS DE L'ASIE DU 18 SEPTEMBRE AU 26 NOVEMBRE 1932.
SMALLPOX CASES REPORTED IN PORTS OF ASIA FROM SEPTEMBER 18TH TO NOVEMBER 26TH, 1932.

| Ville | Semaine se terminant le: — Week ended: | | | | | | | | | | Town | |
|---------------|--|-----|-----|------|------|------|------|-------|-------|-------|------|---------------|
| | 24.IX | 1.X | 8.X | 15.X | 22.X | 29.X | 5.XI | 12.XI | 19.XI | 26.IX | | Index* |
| Aden | 0 | 0 | 0 | 0 | 1§ | 0 | 0 | 0 | 1§ | 2§ | 0 | Aden |
| Bassora | 2 | 10 | 5 | 16 | 18 | 17 | 30 | 29 | 27 | 22 | 3 | Basrah |
| Karatchi | 0 | 1 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 4† | 1 | Karachi |
| Bombay | 7 | 6 | 9 | 5 | 7 | 6 | 8 | 12 | 10 | 14 | 3 | Bombay |
| Cochin | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 1 | 0 | 0 | 0 | 7 | Cochin |
| Tuticorin | 7 | 6 | 6 | 0 | 9 | 0 | 0 | 3 | 8 | 0 | 3 | Tuticorin |
| Négapatam | 0 | 0 | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 | 0 | 2 | 2 | 1 | Negapatam |
| Pondichéry | 4 | 3 | 3 | 3 | 0 | 0 | 0 | 0 | 2 | 0 | 1 | Pondicherry |
| Madras | 14 | 20 | 25 | 30 | 24 | 33 | 45 | 38 | 24 | 26 | 7 | Madras |
| Calcutta | 5 | 3 | 1 | 13 | 6 | 28 | 9 | 10 | 19 | 14 | 5 | Calcutta |
| Rangoun | 1 | 0 | 0 | 0 | 1 | 0 | 1 | 1 | 1 | 0 | 2 | Rangoon |
| Muntok | 0 | 0 | 1 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | Muntok |
| Saïgon-Cholon | 1 | 0 | 1 | 0 | 0 | 0 | 0 | 1 | 0 | 0 | 1 | Saigon-Cholon |
| Canton | 0 | 2 | 0 | 0 | 6 | 4 | 5 | 13 | 14 | 15 | 1 | Canton |

* Moyenne des semaines correspondant à celle terminée le 26.XI.1932 des cinq années précédentes pour autant que les données sont disponibles. — Average for the weeks corresponding to the week ended 26.XI.1932 in the five previous years as far as data are available.

§ Importé. — Imported.

† Dont 3 cas importés. — 3 of which are imported cases.

ADEN. — Deux cas importés de variole ont été signalés à Aden au cours de la semaine finissant le 26 novembre.

CHINE. — Quinze cas de variole avec 1 décès ont été déclarés à Canton entre le 20 et le 26 novembre, contre 14 cas avec 1 décès au cours de la semaine précédente et 13 cas du 6 au 12 novembre.

CORÉE. — Quinze cas de variole avec 11 décès ont été enregistrés dans la presqu'île pendant le mois de septembre, ce qui porte le total depuis le début de l'année à 2,496, avec 473 décès. Les provinces les plus atteintes au cours de cette année sont celles de Kogen-do (969 cas) et Keiki-do (714 cas).

INDE BRITANNIQUE. — Entre le 20 et le 26 novembre, 26 cas de variole avec 7 décès ont été signalés à Madras, 14 cas avec 5 décès à Calcutta, 14 cas avec 4 décès à Bombay, 2 cas à Négapatam et 1 cas à Karatchi, en plus de 3 cas importés (avec 1 décès) déclarés dans ce dernier port.

Au cours de la même semaine, 152 cas avec 33 décès ont été enregistrés dans la Présidence de Bombay, 63 cas avec 10 décès dans la Présidence de Madras, 31 cas, ainsi que 39 décès, dans la Province frontière du Nord-ouest, 22 cas avec 7 décès dans les Provinces Centrales, 10 cas avec 1 décès en Birmanie et 5 cas avec 1 décès en Assam. Pendant la semaine terminée le 19 novembre, le nombre des cas de variole déclarés au Pendjab a passé de 150 avec 44 décès à 303 avec 72 décès.

IRAQ. — Les cas de variole signalés en Irak depuis le 16 octobre jusqu'au 12 novembre se répartissent comme suit:

ADEN. — Two imported smallpox cases were notified at Aden during the week ended November 26th.

CHINA. — Fifteen smallpox cases with 1 death were reported at Canton between November 20th and 26th, as against 14 cases with 1 death during the previous week and 13 cases from November 6th to 12th.

CHOSEN. — Fifteen smallpox cases with 11 deaths were recorded in the peninsula during the month of September, bringing the total since the beginning of the year up to 2,496, with 473 deaths. The provinces most affected during this year are those of Kogen-do (969 cases) and Keiki-do (714 cases).

BRITISH INDIA. — Between November 20th and 26th, 26 smallpox cases with 7 deaths were notified at Madras, 14 cases with 5 deaths at Calcutta, 14 cases and 4 deaths at Bombay, 2 cases at Negapatam and 1 case at Karachi, besides 3 imported cases (with 1 death) also recorded in this port.

During the same week, 152 cases with 33 deaths were reported in Bombay Presidency, 63 cases with 10 deaths in Madras Presidency, 31 cases and 39 deaths in the North-West Frontier Province, 22 cases with 7 deaths in the Central Provinces, 10 cases with 1 death in Burma and 5 cases with 1 death in Assam. During the week ended November 19th, the number of smallpox cases reported in the Punjab increased from 150 with 44 deaths to 303 with 72 deaths.

IRAQ. — The smallpox cases notified in Iraq from October 16th until November 12th were distributed as follows:

| Provinces | Semaine terminée le: — Week ended: | | | | | | | | Provinces |
|----------------|------------------------------------|----|------|----|------|----|-------|----|---------------|
| | 22.X | | 29.X | | 5.XI | | 12.XI | | |
| | C. | D. | C. | D. | C. | D. | C. | D. | |
| Bagdad (ville) | 3 | 2 | 2 | — | 3 | 3 | 4 | 1 | Bagdad (town) |
| " (province) | 3 | — | 20 | 11 | 4 | 1 | 28 | 8 | " (province) |
| Kerbela | — | — | 1 | — | 1 | — | 1 | — | Kerbalah |
| Bassora | 73 | 15 | 37 | 11 | 16 | — | 59 | 28 | Basrah |
| Mossoul | 11 | 8 | 14 | 9 | 16 | 8 | 20 | 19 | Mosul |
| Muntafik | — | — | — | — | 1 | — | 10 | — | Muntafiq |
| Divanieh | 3 | — | 2 | — | 1 | — | 3 | — | Diwaniyah |
| Hilleh | 6 | 1 | — | — | — | — | — | — | Hillah |
| Kout | — | — | — | — | 1 | 2 | 3 | 2 | Kut |
| Diyaleh | 9 | — | 10 | — | 4 | — | 17 | — | Diyalah |
| Douleim | 21 | 18 | 18 | 16 | 3 | — | — | — | Dulaim |
| Amara | — | — | — | — | 6 | — | 8 | 1 | Amarah |
| Totaux | 129 | 44 | 104 | 47 | 56 | 14 | 153 | 59 | Total |

Entre le 20 et le 26 novembre, 22 cas de variole avec 17 décès ont été signalés à *Bassora* et 14 cas avec 4 décès à *Bagdad*.

SYRIE. — Quatre cas de variole ont été enregistrés entre le 5 et le 12 novembre, et 17 (chiffre corrigé) entre le 13 et le 19 novembre.

Europe: ESPAGNE. — Du 6 au 12 novembre, 7 cas de varioloïde et 1 cas de variole ont été signalés dans les localités de moins de 20.000 habitants.

GRANDE-BRETAGNE: Angleterre et Pays de Galles. — Au cours de la semaine terminée le 19 novembre, le nombre des cas de variole signalés dans le comté de Londres a passé de 21 à 15. En dehors de Londres, un seul cas de variole a été déclaré dans le pays (*Middlesex*).

PORTUGAL. — Entre le 1^{er} et le 30 septembre, 260 cas de variole avec 34 décès ont été enregistrés au Portugal, dont 8 cas et 1 décès à *Lisbonne*.

Between November 20th and 26th, 22 smallpox cases with 17 deaths were notified at *Basrah* and 14 cases with 4 deaths at *Baghdad*.

SYRIA. — Four smallpox cases were recorded between November 5th and 12th, and 17 (corrected figure) between November 13th and 19th.

Europe: SPAIN. — From November 6th to 12th, 7 cases of varioloid and 1 smallpox case were notified in localities of less than 20,000 inhabitants.

GREAT BRITAIN: England and Wales. — During the week ended November 19th, the number of smallpox cases notified in the County of London decreased from 21 to 15. Outside of London, only one smallpox case was reported in the whole country (*Middlesex*).

PORTUGAL. — Between September 1st and 30th, 260 smallpox cases with 34 deaths were recorded in Portugal, including 8 cases and 1 death at *Lisbon*.